

Maikönigin und Maibock stellten sich zur Wahl!

Am 30. April 2010 veranstalteten wir den traditionellen „Tanz in den Mai“ im Dörfergemeinschaftshaus in Wallerhausen. Eingeladen waren als Gäste der Frauenchor „Morsbacher Singkreis“, der auf Grund zu weniger Sängerinnen eine Abordnung geschickt hatte und der MGV „Concordia 1882“ Morsbach, der durch seine Liedvorträge den Abend umrahmte. Moderator Mario Hammer führte wieder mit viel Energie durch das Programm und lies im Laufe des Abends Maikönigin und Maibock wählen. Die Maikönigin ist aus Oberwiehl und der Maibock ist ein Sänger aus den Reihen der „Concordia“ Morsbach. Ausserdem wurden an diesem Abend zwei Sängerinnen, die bereits bei der zentralen Ehrung in Bielstein geehrt wurden, im Chor geehrt. Dies waren Leni Weismüller / 40 Jahre und Mareike Leckebusch / 10 Jahre „Jugend singt“. Die Begeisterung aller Anwesenden war groß und es wurde bis in die Morgenstunden gefeiert. Es war wieder mal ein gelungenes Fest und gehört zum festen Bestandteil des Chores. Schauen Sie doch im nächsten Jahr mal vorbei – wir würden uns sehr freuen.